
 

Zhenjiang, Chine, le 10 septembre 2015 

 

Communiqué de presse 

Intensification de la coopération sino-suisse au Sino-Swiss Zhen-
jiang Ecological Industrial Park  

Après trois années de coopération bilatérale au sein du Sino-Swiss Zhenjiang Ecological 
Industrial Park (SSZEIP, parc éco-industriel sino-suisse de Zhenjiang), la collaboration 
économique et portant sur les cleantech dans le delta du Yangzi en Chine a franchi une 
nouvelle étape: plusieurs entreprises suisses ont fondé des filiales et réalisé des investis-
sements à hauteur de 30 à 40 millions de francs. Plus d’une douzaine de sociétés suisses, 
principalement des PME, ont pu exécuter des mandats pour un montant de 10 à 15 mil-
lions de francs. Et un canal de distribution prometteur pour l’entrée de produits «Made in 
Switzerland» sur le marché a été lancé. 

Afin de soutenir ces activités, Cleantech Switzerland organise régulièrement, en collaboration 

avec divers partenaires, des événements au Sino-Swiss Zhenjiang Ecological Industrial Park 

(SSZEIP). Le «SSZEIP Matchmaking & Networking Event» a eu lieu le jeudi 10 septembre 2015. 

Comme lors des événements précédents, la «Groundbreaking Ceremony», la «Building 

Construction Matchmaking» et l’«Opening Ceremony», l’événement de cette année a attiré une 

fois de plus des participants renommés issus de la diplomatie et de l’industrie. Avec la présence 

du consul général Alexander Hoffet du consulat général de Suisse à Shanghai et de la délégation 

suisse dirigée par Dr. Thierry Buchs, chef de la Promotion commerciale au SECO, la participation 

suisse était équivalente à celle des Chinois. 

Lancement de projets sino-suisses supplémentaires 
L’objectif de l’événement était de réunir des entreprises et institutions de Suisse et de Chine et de 

présenter des projets concrets en vue d’éventuelles coopérations supplémentaires. La société 

suisse Adaxis a, par exemple, présenté des plans déjà bien avancés concernant la construction 
d’un «Active Building Lab», spécialisé dans les maisons à énergie positive et visant à créer des 

bâtiments verts modulaires, plus économiques et de meilleure qualité. L’administration et les 

entreprises locales implantées dans la Zhenjiang Economic and Technological Development 

Zone sur une surface totale de 220 km2, ont surtout présenté des projets dans les domaines de 

l’eau, des eaux usées, de la contamination des sols et de la pollution de l’air et ont cherché le 

dialogue avec les sociétés suisses d’ingénierie présentes. L’équipe de gestion du SSZEIP a non 

seulement exposé les opportunités de coopération s’offrant aux entreprises suisses dans 



 

l’«International Solution Center for Eco Problems», mais aussi les avantages d’une création 

d’entreprise sur place. Elle a également mis en avant une option intéressante pour les 

producteurs suisses de produits alimentaires et de consommation qui, en prenant peu de risques, 

peuvent tester le marché chinois comme canal de distribution potentiel via l’«Import & Distribution 

Center», spécifiquement conçu à cet effet et actuellement en construction.  

Au terme de cet événement animé par Cleantech Switzerland, trois contrats ont pu être signés 

solennellement, entre autres avec la société suisse SGS, qui souhaite intensifier son activité à 

Zhenjiang. 

 

Vous trouverez plus de détails concernant le programme et le contexte de la coopération SSZEIP 

ci-joint, dans la brochure de l’événement. 

 

Contact Cleantech Switzerland (en Chine) 

Marco RHYNER, tél. mobile: +86 158 1099 7547, marco.rhyner@cleantech-switzerland.com 

mailto:marco.rhyner@cleantech-switzerland.com
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2nd Swiss Theme Week.

The SSZEIP Matchmaking & Networking Event will be embedded into a  
series of Switzerland-related activities during the 2nd Swiss Theme Week 
at the SSZEIP Innovation Center. The official week opening will take place 
on Thursday morning, September 10 with a short speech by Consul Ge-
neral Alexander Hoffet of the Swiss Consulate General in Shanghai.

In addition to the SSZEIP Matchmaking & Networking Event, the bilateral 
“SECO-MOFCOM Working Group on Environmental Technology Coo-
peration and Energy Conservation when linked to Trade”, a Swiss watch 
exhibition, a Swiss wine tasting and an exhibition of Swiss goods will 
increase the awareness of Swiss cooperation in Zhenjiang. Participants 
of the SSZEIP Matchmaking & Networking Event are most welcome to  
experience related products and activities.

13.45-14.00h

14.00-14.10h

 
14.10-14.20h

 
14.20-14.30h

14.30-15.00h

 
15.00-15.20h 

15.20-15.40h

15.40-16.00h

 
16.00-16.05h 

16.05-16.10h

16.10-17.30h

Registration

Introduction by Mr. Marco RHYNER, Chief Representative China, Cleantech Switzerland 
China Liaison Office

Welcome address by Mr. GUO Jian, Director General, Zhenjiang Economic and Technolo-
gical Development Zone Administrative Committee

Welcome address by Mr. Alexander HOFFET, Consul General of Switzerland in Shanghai

Current development status of SSZEIP by Ms. ZHAO Mi, Chairwoman, Jiangsu Scitury 
Allied Investment and Development Co., Ltd.

Swiss sustainable building: Invitation to the sustainable building lab of Zhenjiang by  
Mr. Marcel WYLER, President, Adaxis AG 

Environmental protection project opportunities regarding water treatment, soil remediation, 
odor control of chemical companies, etc by Mr. XIE Hengfu, Director General, Environmental 
Protection Bureau of ZETDZ

Everbright Cleantech cooperation opportunities in Zhenjiang by Mr. WANG Guanping,  
Vice General Manager, Everbright 

Final remarks by Dr. Thierry BUCHS, Head of Trade Promotion Division, State Secretariat 
for Economic Affairs, Switzerland

Contract Signing Ceremony

Networking Cocktail

Program SSZEIP Matchmaking & Networking Event.

Thursday, September 10, 2015

Consul General Alexander Hoffet, 
Swiss Consulate General in Shanghai



	

Venue.

SSZEIP Innovation Center, 345 Gangnan Rd, Zhenjiang New Area Zhenjiang, Jiangsu, China

Transfer.

Shuttle bus services between Zhenjiang South Railway Station and the SSZEIP Innovation Center  
will be available for the following train connections:

Arrivals on September 10, 2015 from Zhenjiang South Station 
From Beijing South Station Train no. G101 (07:00-11:35) Shuttle bus leaves at 11:50 
From Shanghai Hongqiao Train no. G1214 (10:22-11:33) Shuttle bus leaves at 11:50

Departures on September 10, 2015 from SSZEIP Innovation Center 
To Beijing South Station Train no. G44 (18:34 – 22:54) Shuttle bus leaves at 17:30 
To Shanghai Hongqiao Train no. G141 (18:40 – 19:47) Shuttle bus leaves at 17:40

Your contact for location-related queries: 
Nathan Nie, Phone: +86 150 5114 7662, nathannie@sszeip.com

Hotel accomodation. 

Special rates are available for participants wishing to stay at the Mingdu Hotel (5*) during the nights  
before and/or after the event. Please contact us for reservations.

Mingdu Hotel  
470 Wisdom Avenue Road Xinqu Dingmao Zhenjiang Jiangsu/江苏省镇江市丁卯新区智慧大道470号

Deluxe room	 CNY 438 per night 
Suite (40 m2)	 CNY 538 per night 
Suite (50 m2)	 CNY 888 per night



      

www.cleantech-switzerland.com

Contact.

Cleantech Switzerland, China Liaison Office
Office Building C, Sanlitun SOHO
No. 8 Gongti North Road, Chaoyang District
Beijing 100027, China 

Marco RHYNER
Phone: +86 158 1099 7547
marco.rhyner@cleantech-switzerland.com

Zhongwu JIN
Phone: +86 139 1031 9335 
zhongwu.jin@cleantech-switzerland.com


